

in der Glockenblume liegt nun der Beweis für meine Worte.“ —

„Mütterlein laß uns heim, ich bin traurig,“ bat der kleine Zaunkönig. Und als sie im traulichen Neste waren, da steckte er zärtlich das Köpfschen unter der Mutter Flügel und sagte: „lieb Mütterlein, ich will immer, immer ein gutes Kind sein; wer weiß wie bald es uns ergeht wie dem schimmernden Falter; ich will brav sein, das glaube mir.“

Und der kleine Zaunkönig hielt Wort, er war ein guter Sohn, wie man ihn selten findet.

Mücke und Fliege.

Die Thüren im Gartenzimmer standen weit offen, es war ein schwüler Sommerabend, kein Lüftchen rührte sich, sogar die Flamme des Lichtes, welches auf dem Tische brannte, stieg ruhig und still in die Höhe, und machte keinen